

泊村福祉祭り ふれあい広場

今年度より名称を「泊村福祉祭り ふれあい広場」と改め、泊村・社会福祉協議会・むつみ荘の3者で実行委員会を結成し、準備を進めてきました。

今回は、「泊村公民館祭り」と共催となり、多くの方々が明るい雰囲気の中で楽しい時間を過ごされておりました。開催にあたり、多くのボランティア(茅沼婦人会、伝興会、有志ボランティア、岩内高校など)の方々にもお手伝いいただき、カレーライス、サンドウィッチ、焼き鳥、焼きそば等の調理や販売など多くの面で活躍していただきました。特に今回のふれあい広場は、ステージ発表に力を入れ、空手や書道のパフォーマンスだけでなく、認知症高齢者の支援をテーマとした介護劇には、参加者が熱心に見入っておりました。アンケートの回答では「来年も是非また行きたい」との声が多く寄せられました。

今年のふれあい広場開催にあたり、ご協力下さいました皆様に、この場をお借りして改めて御礼申し上げます。次回のふれあい広場も、来場して頂いた方々に参考になる福祉情報を提供し、皆さんに喜んで頂けるイベントとして開催できるよう実行委員会一同努力して参りますので、今後ともよろしくお願い致します。



バザー



抽選会



ふまねつと体験会



健康測定



無料コーヒーコーナー



キッズスペース

平成30年度 寄付者一覧 (敬称略・順不同)

●ふれあい広場バザーに物品を提供して下さった方々●

- | | | | | | | |
|---------|---------|---------|--------|---------|---------|--------|
| ・沼崎 徹 | ・長田 みどり | ・三浦 ユキ | ・金子 良子 | ・工藤 道津子 | ・岩崎 コウ | ・島西 恵子 |
| ・清水 セツ | ・池田 良子 | ・赤石 ミヨ | ・西村 澄子 | ・加藤 記美枝 | ・三橋 さつゑ | ・森井 モト |
| ・宝喜 敢秀 | ・藤田 タカ子 | ・濱田 里江 | ・福森 洋子 | ・城田 志ず子 | ・鳴海 朝子 | ・松谷 春江 |
| ・二本柳 新一 | ・檜垣 馨 | ・匿名希望2名 | | | | |

寄付して頂いた皆様、本当にありがとうございました。

新しい年を 迎えて



社会福祉法人泊村社会福祉協議会
会長 檜垣 馨



村民の皆様には明るく健やかな新年をお迎えのこととご拝察し、心よりお慶び申し上げます。

また、日頃から泊村社会福祉協議会が進める福祉の村づくり事業にご理解・ご尽力くださり、深く感謝申し上げます。

前年度の理事会で、村民の皆様への情報提供、特に社協の活動内容を知ってもらうため、平成30年度より「泊村社協だより」の発行回数を4回に増やし、村内全戸にお届けさせていただいております。併せてホームページの更新頻度を高め、今後とも皆様への情報提供、活動内容の報告などを充実させ、皆様にも強くご支持頂ける組織づくりを目指し、役職員一同気持ちを新たに、精進していく所存でございます。

今後とも泊村の福祉の村づくりへ向けて、村民の皆様のお力添えをお願い申し上げます。最後になりますが、皆様方のますますのご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。新年のご挨拶と致します。

第72回小樽・後志社会福祉大会

10月19日(金)に倶知安町で「第72回小樽・後志社会福祉大会」が開催されました。

後志市町村の理事・役員・民生委員など関係者が集まり、対象者に表彰授与を行ないました。

アトラクションでは倶知安町で有名な、くっちゃん羊蹄太鼓保存会が「羊蹄太鼓」を披露し、迫力のある太鼓を会場に響かせていました。また、講演会ではようてい法律事務所弁護士の渡邊 恵介氏より「司法過疎地域の過去・現在・未来」と題し情報提供がありました。

来年の開催地が泊村に決定しており、最後に本会 檜垣会長が次年度開催地を代表して挨拶を行いました。



愛のふれあい 訪問活動



10月～翌年3月まで毎月第4週金曜日に民生委員・ボランティアの方々が対象者の皆様に安否確認を目的としてお弁当を配布しております。

※対象者の皆様へのおねがい

対象日の午後15:30～16:30分までの間に配布を始めておりますので、その時間に対象者の方はお家に居るようにお願い致します。不在にする際には泊村社会福祉協議会 ☎75-3761 までご連絡ください。

除雪サービス事業



12月から除雪サービスが始まりました。

地域の方で「身体的に除雪が難しい」「高齢のため除雪に困っている」方がいましたら担当地区の地域会長、民生委員もしくは泊村社会福祉協議会 ☎75-3761 までご連絡ください。

サービスを利用するには一定の要件がございますので、必ず除雪をしていただけないというわけではないのでご了解ください。

有難うございました

12月12日「茅沼建設株式会社」より、ペットボトルキャップ 3箱の寄贈をいただきました。

ペットボトルキャップは、途上国の子どもたちへのワクチン接種や栄養給食の提供、図書への贈呈などの資金として活用されます。

